

くうなび農園



~田植え~

5月29日(日)晴れ

五月晴れのもと、大人8人、子ども5人で田植え。タンチョウもちの苗です。

まず、木枠を転がして田んぼに苗を植えるための筋付け。筋が十字になっているところに苗を植えます。が、筋がずれていたり、田んぼの水がたっぷりで筋が見えないところは、なんとな~くの感覚で。地主さん曰く、「まっすぐに植えてないと、草取りに苦労するんやざ~」。まっすぐに植えていれば、ラインからずれている草は雑草だと分かるんですが、まっすぐに植えてないと、どれが雑草でどれが稲だか分からなくなるんです。

田植え初体験のご夫婦は、地主さんにご助言をいただきながらがんばりました。日ごろは使わない筋肉を使うので、翌日は 足の太ももの後ろなどが筋肉痛になるかも。

田植えは 2 時間で終了。かき餅とおむすびで腹ごしらえした後、とうもろこしの苗植えをしました。マルチを張るのも苗植えも子どもさんが大活躍しました。ソラマメもたくさん収穫できて、充実した 1 日でした。



木枠で田んぼに筋付け



子どもさんも田植えの戦力に。



田植え初体験のご夫婦。お疲れ様でした



田んぼの土で泥遊び。とりすぎないで~



田植えの後の腹ごしらえ



田植え終了。涼しげ~



とうもろこし畑にマルチがけ



とうもろこしの苗を1ポットずつ植えました



大きなソラマメをたくさん収穫

5月はお天気に恵まれて、1日の開園式、15日のサツマイモの苗植え、29日の田植えと予定通りのスケジュールで作業ができました。

6 月は 5 日 (日)、19 日 (日) が作業予定日です。雨天中止で、作業日が変更になる場合があります。草が生い茂る季節になりますので、草刈が作業の中心となります。また、いろいろなお野菜も収穫できますから、お楽しみに!